

Prix excellence tourisme 2023

Félicitations aux lauréats des Cantons-de-l'Est

Sherbrooke, le 27 septembre 2023 – En cette Journée mondiale du tourisme, Tourisme Cantons-de-l'Est (TCE) félicite les deux entreprises touristiques lauréates de la région dévoilées hier soir lors de la Cérémonie de remise des Prix excellence tourisme 2023 au CECi de Trois-Rivières.



[À gauche: Charles-Henri de Coussergues du Vignoble de L'Orpailleur et Caroline Proulx, ministre du Tourisme - À droite: Olivier Marcoux de Bromont Campervan] Source: Alliance de l'industrie touristique du Québec

Sept finalistes des Cantons-de-l'Est ont fièrement représenté la région dans six catégories du concours cette année, incluant le Coup de cœur de l'industrie. Un total de 40 finalistes étaient retenus dans l'ensemble de la province. De plus, le vigneron Charles-Henri de Coussergues du Vignoble de l'Orpailleur a remporté le Prix Grand Bâtitseur 2023.

« Nous sommes très heureux de voir notre région bien représentée au plus grand concours de l'industrie. Ces prix sont le fruit des efforts d'innovation de nos entreprises touristiques qui leur ont permis de se démarquer dans leur domaine tout en démontrant le dynamisme de l'industrie touristique des Cantons-de-l'Est », déclare Isabelle Charlebois, directrice générale de Tourisme Cantons-de-l'Est.

« Notre mission chez Tourisme Cantons-de-l'Est est de favoriser le développement de l'industrie touristique de notre région par la promotion des expériences, la concertation, le soutien et la représentation de l'ensemble du secteur touristique tout en favorisant la qualité de l'expérience-visiteur. L'équipe de TCE travaille avec passion et créativité à réaliser cette mission et a fortement sollicité nos membres pour soumettre leurs projets. Nous sommes fiers de voir qu'ils se sont démarqués et bénéficient du rayonnement de ce concours qui met en valeur le travail qu'ils ont accompli », souligne Caroline Sage, présidente du Conseil d'administration de TCE.

LES LAURÉATS DES CANTONS-DE-L'EST

Prix Grand Bâtitseur 2023

Ce prix hors catégorie, présenté par le ministère du Tourisme, récompense une personnalité marquante de l'industrie touristique québécoise qui a fait preuve d'audace, de vision et de leadership. Félicitations à Charles-Henri de Coussergues du [Vignoble de l'Orpailleur](#) à Dunham, pionnier de la viticulture au Québec. Ce vignoble a planté ses premières vignes en 1982 et se situe sur la Route des vins de Brome-Missisquoi qui, de son côté, célèbre ses 20 ans cette année.

Communication – marketing

Cette catégorie récompense [Bromont Campervan](#) pour avoir déployé une campagne de communication marketing percutante permettant de mettre de l'avant leur offre de service avec des initiatives qui se sont démarquées par l'originalité du concept, la pertinence du message et des outils de communication.

Tourisme Cantons-de-l'Est tient à féliciter tous les finalistes qui représentaient notre région à Trois-Rivières hier ainsi que toutes les entreprises, organisations, festivals et événements des Cantons-de-l'Est qui ont présenté des dossiers de grande qualité cette année.

Le concours des Prix excellence tourisme est une initiative et production de l'Alliance de l'industrie touristique du Québec et une présentation du ministère du Tourisme.

À propos de Tourisme Cantons-de-l'Est

Tourisme Cantons-de-l'Est est l'une des 22 associations touristiques régionales (ATR) du Québec et le mandataire officiel du ministère du Tourisme dans les Cantons-de-l'Est. Depuis 1978, Tourisme Cantons-de-l'Est a pour mission de favoriser le développement touristique de la région et faire la promotion de celle-ci sur les marchés québécois et internationaux. L'ATR regroupe plus de 500 membres répartis dans les 9 MRC et dans l'ensemble des secteurs de l'industrie touristique : hébergement, restauration, attraits, activités et événements. Au Québec, les Cantons-de-l'Est occupent le quatrième rang des régions les plus visitées avec plus de 10 millions de visiteurs annuellement engendrant 6,5 millions de nuitées et dépensant plus de 900M\$. Le tourisme dans la région génère 17 000 emplois, ce qui en fait le quatrième employeur en importance dans les Cantons-de-l'Est.

- 30 -

Source : Shanny Hallé
Coordonnatrice aux relations de presse
Tourisme Cantons-de-l'Est
Cellulaire : 819 821-1220 | Courriel : shalle@atrce.com